



josegs84@gmail.com

José González Silva

Desarrollador de Software y Fullstack

Mis aptitudes y habilidades

Mi vida profesional se basa en su gran mayoría en desarrollo web. Los lenguajes bajo los que tengo mayor peso de experiencia son **PHP** y **JavaScript**, y de manera secundaria con frameworks como **Laravel**, **jQuery** y **React**. También he trabajado con otros lenguajes de programación, como lo es **Perl**, **Python** y el framework **.NET**. He hecho algunos experimentos con **NodeJS** y **Astro**, además de con otras tecnologías con fin de aprender cosas nuevas.

Soy bastante flexible y resiliente, puesto que no tengo inconveniente en cambiar de contexto. Como dije antes, aprender cosas nuevas o enfrentarse a nuevos retos lo hago de forma constante. Entiendo el mundo del desarrollo como un entorno en constante movimiento y en el que es necesario dedicar tiempo al aprendizaje. Por ello, actualmente a modo personal, estoy fortaleciendo conocimientos en frameworks de **PHP** y **JavaScript**.

También tengo experiencia en Sistemas y como Helpdesk. He trabajado con sistemas **Mainframe**, **Linux**, **Windows** y **MacOS**. También estoy muy familiarizado con **Docker** y en el control de versiones **Git**.

Mi nivel de inglés está cerca del **B1**, aunque no tengo ni un problema en leer o escuchar documentación en inglés. Tengo algunas nociones básicas de francés y valenciano.

Mi experiencia

Desarrollador Backend en **LCRCom (Grupo Aire)**, desde **Septiembre de 2023**.

Mi principal cometido es la definición y creación de features para los sistemas de comunicaciones avanzados en la nube desarrollados por LCRCom. Mi desempeño se realiza sobre todo con PHP y Postman, trabajando en gran medida con APIs y con WebSockets. La subsidiaria se encuentra en Madrid, así que trabajo con modalidad remota al 100%.

Desarrollador de Software en **Artica PFMS**, de **Junio de 2019** a **Marzo de 2023**.

Mi principal cometido era la resolución de bugs y desarrollo de mejoras de producto. El principal lenguaje utilizado era PHP nativo en su versión 8.0. Seguido de JavaScript en conjunto a jQuery y en algunas ocasiones con librería React. Cuando me centraba en la parte backend, se trabajaba con PHP y Perl. Utilizaba tecnologías de desarrollo como Docker y GitLab. La empresa al estar en Madrid, trabajé 100% en modalidad remota.

Programador .NET en **Everis**, de **Septiembre de 2018** a **Junio de 2019**.

Trabajaba para cliente externo en el que principalmente, utilizaban tecnologías .NET. Realizaba el mantenimiento de aplicaciones corporativas de uso en oficinas (C# y VB.NET) y también del mantenimiento y mejora de la web comercial (ASP.Net y JavaScript Vanilla). Para el control de versiones utilizaba SVN. Realizaba teletrabajo 1 día a la semana.

Desarrollador Web en Atramentum, de Julio de 2017 a Septiembre de 2018.

El principal proyecto era el desarrollo, mejora y resolución de bugs de la página web comercial de la empresa, que estaba desarrollada bajo PHP 7.4 y JavaScript bajo jQuery. Introducimos justo a mi llegada el control de versiones con GitHub. Participé en el mantenimiento del ERP de desarrollo propio, para resolución de bugs del producto.

Técnico Informático en I3E IT Resources, Sustitución de Nov y Dic, 2015.

Sustitución a una persona que se encontraba de baja. Realizaba tareas de soporte técnico y microinformática, Mantenimiento de servicios de Red Local y equipos informáticos. Plataforma Windows y Active Directory.

Consultor Técnico en Information Builders Ibérica, de Abr,2007 a Jun,2014.

Trabajé inicialmente como Técnico de Sistemas, haciendo mantenimiento y desarrollo de aplicaciones WebFOCUS bajo el lenguaje FOCUS. Con el tiempo, fui Consultor Técnico y estuve en decisiones de dirección de producto en cliente.

Mi formación y estudios

CFGS Técnico Superior en Desarrollo de Aplicaciones Multiplataforma

Promoción 2018-2019 (Sin finalizar) - IES San Vicente, Alicante.

Hice un proyecto en Unity y pude ver algo de Java, Python y .NET. También practicamos con módulos de Navision.

CFGS Técnico Superior en Desarrollo de Aplicaciones Web

Promoción 2016-2018 - IES Mare Nostrum, Alicante

Estudié sobre todo bajo entorno .NET (ASP.Net) y T-SQL. Maquetación con Bootstrap. Mi proyecto de fin de curso, que se trataba de un portal web de información turística, obtuvo una nota de 8.

CFGM Técnico en Explotación de Sistemas Informáticos

Promoción 2005-2007 - IES Juan de la Cierva, Madrid

Aprendí a gobernar Linux Debian, tanto a nivel escritorio como servidor. Programación con ensamblador y Shell scripting.

Curso Programación con PHP 5.3

Octubre-Noviembre de 2010 - Universidad Politécnica de Madrid

Realice un curso de 150 horas de desarrollo de aplicaciones web bajo PHP 5.4, accediendo a BBDD (con módulo mysql) y manipulación de XML.